

ATLETISMO / XXXIV MILLA URBANA DE SABIÑÁNIGO

# Jorge Torre triunfa en casa

- El serrablés fue el mejor y se quedó a un segundo de superar el récord de El Amrani
- La cita de este año contó con unos 150 participantes, aunque la presencia femenina fue poca

**Mercés Portella**

SABIÑÁNIGO.- Jorge Torre y Paloma Aznar ganaron ayer las carreras absolutas de la Milla Urbana de Sabiñánigo en su 34ª edición con la participación de unos 150 atletas entre todas las categorías. Por un segundo, el serrablés no pudo batir el récord de esta Milla que hasta el momento lo tiene desde 2010 Hicham El Amrani, con un tiempo de 4:17.

Jorge Torre que milita en el Playas de Castellón, estaba “contento y feliz” tras habérsela llevado con un tiempo de 4:18. En ese sentido, agregó al finalizar, “Sabía que no iba a ser fácil porque es una marca exigente, Y a mí siempre se me ha resistido. Las millas no son mi fuerte. El año que viene si se puede, volveré a intentar hacer marca en esta carrera. Hemos estado cerca”.

En segundo lugar entró Carlos Zarate del Scorpio. Aunque fue su primera milla de la temporada, ya corrió la de Sabiñánigo el año pasado y fue tercero. “Este año he mejorado el puesto y he mejorado a marca, así que perfecto”, explicó. El tercero fue Luis Pastor del Intec Zoiti: “Llevo corriendo esta Milla diez años, pero pódium es el primero que hago, así que genial”.

El corredor de GMS Javier Alamañac fue sexto. “Es un gusto correr en casa. El público te empuja y es una gozada”, relató.

En féminas, Paloma Aznar (5:22) del Scorpio estaba “muy contenta” con el primer puesto. Aunque no fue su primera Milla de Sabiñánigo, dijo que esta “en especial” la había disfrutado.

Segunda entró Raquel de Francisco, del Hinaco Monzón, asidua a esta carrera y al cros de la Montaña. “Correr esta Milla en Sabiñánigo es una forma superbonita de acabar la temporada. Siempre me he quedado segunda o tercera en esta carrera, nunca la he ganado, así que tendré que volver el año que viene. La pena que no hayan venido más corredoras”, señaló.

Y tercera en el pódium fue Elisa Martín, de GMS, que venía de correr el domingo en Benasque. “Soy más montañera, pero estoy feliz de haberla corrido. Estas chicas corren mucho y me ha costado coger el ritmo. Lástima que no haya más participación de chicas”.

Antonio Sanromán, presidente de la sección de atletismo de GMS, decía que el nivel masculino “ha sido muy bueno”, pero echa de menos más participación femenina. ●



## CLASIFICACIÓN

| Absoluta masculina     |      |
|------------------------|------|
| 1. Jorge Torre         | 4:18 |
| 2. Carlos Zarate       | 4:25 |
| 3. Luis Pastor         | 4:26 |
| 6. Javier Alamañac     | 4:33 |
| Absoluta femenina      |      |
| 1. Paloma Aznar        | 5:22 |
| 2. Raquel de Francisco | 5:26 |
| 3. Elisa Martín        | 5:43 |
| Master +35 Masculino   |      |
| 1. Sergio Abad         | 5:05 |
| 2. Mariano Val         | 5:09 |
| 3. Sergio Cazcarro     | 5:14 |
| Iniciación masculina   |      |
| 1. José Antonio Alonso | 1:26 |
| 2. Miguel Ruiz         | 1:34 |
| 3. Abel Kumbuni        | 1:37 |
| Iniciación femenina    |      |
| 1. Irene Fañanás       | 1:34 |
| 2. Paula Callizo       | 1:35 |
| 3. Vega Sanz           | 1:38 |
| Sub-10 Masculino       |      |
| 1. Mario Layos         | 3:06 |
| 2. Joaquín Rosalí      | 3:14 |
| 3. Martín Iglesias     | 3:45 |
| Sub-10 Femenino        |      |
| 1. Eva Hernández       | 3:19 |
| 2. Julia Sicilia       | 3:35 |
| 3. Sofía Ara           | 3:36 |
| Sub-12 Masculino       |      |
| 1. Rayan Hribouch      | 6:13 |
| 2. Enzo Sierra         | 6:31 |
| 3. Ian Pérez           | 6:38 |
| Sub 12 Femenino        |      |
| 1 Nerea Losfablos      | 6:42 |
| 2 Martina Santolaria   | 7:38 |
| 3 Anne Biel            | 7:59 |
| Sub-14 Masculino       |      |
| 1. Imanol Landa        | 6:19 |
| 2. Diego Medel         | 6:23 |
| 3. Daniel Mazos        | 6:24 |
| Sub-14 Femenino        |      |
| 1. Hawtar Ennaimi      | 6:55 |
| 2. Ana Hernández       | 7:15 |
| Sub-16 Masculino       |      |
| 1. Iván Sierra         | 5:38 |
| 2. Zacarías Famin      | 7:15 |

↑ Mayores y pequeños volvieron a disfrutar de una de las citas deportivas más importantes de Sabiñánigo.

→ El atleta Jorge Torre, en su llegada a meta como campeón de la Milla Urbana de este año 2024.

↘ El tiempo acompañó a pesar del calor de estos últimos días, y el ambiente no pudo ser mejor.

M. P.

M. P.

M. P.

M. P.

M. P.